

# BERITA TERBARU

## Kapolsek Selaparang Jalankan Program SULING Untuk Dekat Dengan Masyarakat

Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 18, 2024 - 08:26



*Subuh Keliling Polaek Selaparang di Masjid Nurul Yaqin, lingkungan Nonjok Culik, Rabu (18/09/2024)*

Mataram NTB - Berbagai upaya dilakukan Polsek Selaparang Polresta Mataram untuk mewujudkan kedekatan dan meningkatkan silaturahmi dengan masyarakat di wilayah hukumnya, salah satunya melalui Program SULING.

SULING atau Subuh Keliling merupakan salah satu Program dalam rangka mendekatkan diri dengan masyarakat. Program ini bisa menjadi strategi Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., untuk menjaga dan

memelihara Harkamtibmas menjelang Pilkada, Serentak 2024.

Program yang dilaksanakan langsung oleh Orang Nomor satu di Kepolisian tingkat Kecamatan Selaparang ini dengan berkeliling melaksanakan shalat Subuh di masjid-masjid yang berada di wilayah hukumnya secara bergantian pada tiap harinya.

Cara ini diyakini mampu meningkatkan tali silaturahmi, komunikasi, serta sinergitas dengan tokoh agama di setiap lingkungan tempat tinggal untuk akhirnya mengajak secara bersama-sama mendorong terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif.

“Ini salah satu usaha kami dari Polsek Selaparang dalam membangun komunikasi dan silaturahmi dengan warga sehingga muncul kedekatan antara Polri dengan masyarakat. Bila demikian maka upaya kita dalam memelihara dan menciptakan Kamtibmas yang kondusif di suatu lingkungan dapat lebih muda kita wujudkan berkat kerjasama dengan masyarakat, “ungkap Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., Rabu (18/09/2024).

Dirinya berharap Program SULING atau Keliling Subuh tersebut dapat dilaksanakan oleh seluruh personil Polsek Selaparang khususnya personil yang beragama Islam sehingga segala informasi yang berkembang di tengah masyarakat dapat lebih dulu diketahui dan ditindaklanjuti.

“Ini bisa menjadi kegiatan Cooling System dalam rangka Pilkada serentak akan datang, “ Pungkasnya. (Adb)